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合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」                  司会：平山 英代 副幹事 

ゲ  ス  ト： 

誕 生 祝 い：9/7 比企野雄二さん。 

 

第2438回 例会                                 2020年 9月 1日 

会長報告                                  平塚北ロータリークラブ 

                                          会長 米澤松文 

みなさんこんにちは。今日は、真壁担当理事そして比企野委員長率いる社会奉仕委員会の活動として、朝の

8:00より平塚駅南口にあります旧税務署北側の三角公園の清掃を行いました。「地球環境を考えよう」をテー

マに、1991年に平塚北ロータリークラブが制作と環境保全を行ってきました。 

今日は、16名の会員の皆さんの参加を得て無事に終了することができました。特に、飲み物を提供していただ

きました高橋会員と朝食にとパンを提供していただきました比企野委員長には深く感謝致します。 

さて、米澤年度もコロナ禍の中、皆様のご協力のもと2か月を無事に終えることができました。先週の例会で

は、相原会長エレクトの情報集会においてコロナ禍での例会のあり方を討議、そしてアンケートをさせていた

だきました。これを踏まえて、今後の例会のあり方方針を考える予定です。 

まだまだ先行きが見えないコロナ禍ではありますが、健康に留意していただき、コロナに負けない体力増進を

お願い致します。 

本日はロータリー情報委員会で、ロータリー雑誌について杉崎前ガバナー補佐にお願いしています。杉崎前ガ

バナー補佐よろしくお願い致します。以上 会長報告とさせていただきます。 

 (本日)9月1日（火）                  出席免除会員 9名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

38    29   13（4）  51.5％      名      ％ 

2020 9 1 2438 



 

 

    

       

       

    お誕生日祝い＝相原 清さん             お誕生日祝い＝山田 裕さん 

 

     

     
 ロータリーの友＝杉﨑 正さん 

 

       

 

             9月1日 旧税務署隣り三角公園 清掃活動 

            



 

 

 

 

 

 特にございません。 

                                                                                                                             

 
◎米澤松文さん＝本日の清掃への協力ありがとうございました。杉﨑さん、本日の卓話よろしくお願い 

いたします。 

◎真壁佐一さん＝本日の旧税務署隣り三角公園の清掃活動に16名の多くのメンバーのご参加をいただ 

         きありがとうございました。おかげできれいになりました。 

◎真壁佐一さん＝来週8日は、50周年記念事業の記念碑除幕式です。例会振替にもなっていますので、多く 

        のご参加をお願いします。 

◎栗原幹樹さん＝少し涼しくなりました。時節柄、皆様ご自愛ください。 

◎相原 清さん＝久しぶりにぎっくり腰をやっちまいました。幸い軽症でほっとしています。誕生日祝い 

        ありがとうございました。 

◎苅谷政夫さん＝本日旧税務署の三角公園の清掃お疲れ様でした。お陰様できれいになりました。 

◎八日市屋敏雄さん・山田 裕さん＝本日は草刈りお疲れ様でした。幾分か涼しかったので良かったです。 

                本日も例会よろしくお願いいたします。 

  

                   9月1日スマイル合計額は8,000円でした。 

 ◎米澤松文さん・新倉裕明さん・高橋好文さん・梅原謙司さん・真壁佐一さん・北澤輝清さん・若森康伸 

  さん・比企武さん・苅谷政夫さん・野村知広さん・加藤勇さん・相原美紀さん・相原清さん・平山英代 

  さん・山田裕さん                   

                             9 月8日スマイル合計額は16,000円でした。  

     

 

 

第2439回 例会                                 2020年 9月 8日 

会長報告                                  平塚北ロータリークラブ 

                                          会長 米澤松文 

 

みなさん、こんにちは。本日は、朝早くから桜植樹記念碑除幕式にご参加いただき、ありがとうございまし

た。真壁50周年実行委員長の取り計らいで無事に終了させていただきました。本当にありがとうございまし

た。 

さて、今日はその続きということで我がクラブの誕生を記念する例会です。短い時間ですが、ここサンライフ

ガーデンの素敵なお料理を楽しみながら、会員同士の懇親を深めていただくようにお願いいたします。 

以上 会長報告とさせていただきます。 



 

 

 

＜創立50執念記念事業・桜植樹記念除幕式＞ 

みなさん、おはようございます。本日は、朝早くから桜植樹記念碑除幕式にご参集頂き、誠にありがとうござ

います。 

平塚北ロータリクラブ創立50周年記念事業と併せて、13年間続けてきました「金目川クリーンキャンペーン」

の集大成として、昨年11月22日に奉仕活動の発祥地でもある金目川沿いの「ふれあい広場」に桜を植樹いたし

ました。そして、記念植樹の目的を表すために、記念碑を建立することといたしました。 

沢山の皆様のご協力の元、本日の除幕式にこぎつけました。 

ここで、感謝の意を込めまして関係参列者のご紹介をさせていただきます。「ふれあい広場」に桜を植樹する

ことにご協力いただきました湘南農業共同組合宮崎一美組合長様、13年間続けてきました「金目川クリーンキ

ャンペーン」にたくさんの子供達のご協力をいただきました、地元の金目小学校 山崎善男校長先生、みずほ

小学校 鈴木由美子校長先生、金田小学校 阿部満佐子校長先生、そして地域の代表として私たちの運動に賛同

していただき、いつもご協力をいただきました金目自治連合会の秋山博会長と多くのボランティアの方々にご

協力をいただきました。 

そしてこの事業にスポンサーとしてご協力を頂きましたDNライティング株式会社 倉持一郎社長様・株式会社

フリーデン 森延孝社長様・山陽瓦斯株式会社 秋山利夫会長様と企業の方々にもご協力いただきました。 

本日、この除幕式を迎えるにあたり、我々の仲間、真壁佐一創立50周年記念事業実行委員長の元、今日のため

にここ「ふれあい広場」に昨年11月に１０本の桜の木を植樹させていただきました。この金目川が美しく豊か

な自然を保全し、この桜がいつまでも地域の方々への安らぎの場所となりますように祈念いたしまして会長の

挨拶とさせていただきます。本日は本当にありがとうございました。 

 

 

     

 創立50周年記念事業実行委員会 真壁佐一委員長       八日市屋敏雄委員長 

   

     

      来賓の皆様                 湘南農業協同組合 組合長 宮崎一美様 



 

 

 

    

 

 

 

            

 

 

 

      


